

La amenaza amarilla llega a Elda

28/02/2024



Los jugadores del Eldense quieren volver a celebrar goles como hicieron ante el Racing de Ferrol | Nando Verdú.

Si hay un rival que se le atraganta al Eldense ese es el conjunto amarillo del Villarreal B, el primer equipo en derrotar al Deportivo (3-1) en la presente Liga y que el sábado (14 horas) volverá a Elda, donde ha jugado seis veces y en cinco de ellas logró puntuar: 1-2 en la temporada 2003-04; 2-2 en la campaña 2004-05; 0-0 en la Liga 2005-06; 1-3 en la etapa 2014-15 y 0-1 en el periodo 2016-17, que fue su última visita al Nuevo Pepico Amat coincidiendo con el escándalo de los amaños de partidos.

La única victoria azulgrana ante el primer filial del Villarreal data del 17 de abril de 2016 (18 horas). Ese día vieron el partido 1.600 espectadores y venció el

Deportivo (2-1), aunque se adelantaron los amarillos con un autogol del azulgrana Pepe Sellés, pero dos goles de Carlitos López (ahora en el PAS Lamia 1964 griego) dieron la vuelta al marcador.

Eran los tiempos del cantonés José Emilio Riquelme Galiana, que puso en línea de combate a Raúl Poveda; Ángel Ortega (Juanfran Sánchez, m. 56), Ismael Marín "Urzáiz", Jorge Gotor, Pepe Sellés; Javi Serra, José María Belforti, Óscar Torregrosa (Diego Piquero, m. 50), Juan Jesús Torrejón "Juanje"; Juan Fresno y Carlitos López (Javi Meca, m. 88).

El técnico del Villarreal B era el sillense Paco López que

alineó a Aitor Fernández; Miguel Juan Llambrich, Marcos Mauro, Pablo Íñiguez, Carlos Julio (Carlos Martínez, 78); Iván Alejo (Javi Ramírez, m, 56), Pablo Larrea, Ramiro Guerra (Víctor Moya "Chuca", m. 68), Leo Suárez; Fran Sol y Aitor Cantalapiedra.



Juanto Ortuño, junto a Toni Abad, tras marcar en Villarreal en la primera vuelta | Archivo Valle de Elda J. Cruces.

Han pasado ocho años desde aquel partido en el que intervinieron 28 futbolistas, 14 por equipo. Sin embargo, de todos ellos sólo estará presente el sábado el lateral derecho del filial amarillo Miguel Juan Llambrich, que ahora forma parte del plantel azulgrana, aunque sólo ha intervenido en un partido de Liga jugado en Valencia con el Levante (2-0), y en los dos duelos de la Copa de España, uno en Jaén (2-3) y el otro en Málaga (1-0).